

# NEWS

## Polsek Pasekan Lakukan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Aug 7, 2023 - 15:54



*Polsek Pasekan Lakukan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3*

Indramayu- Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Strong Point Wiralodra Presisi dalam rangka Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Kegiatan patroli ini dilakukan dengan tujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengantisipasi gangguan Kamtibmas dan kriminalitas di wilayah hukum Polsek Pasekan.

Tim patroli Polsek Pasekan melakukan patroli di sepanjang Jalan Brondong - Pasekan - Karanganyar - Pagirikan - Pabean Ilir – Totoran, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Senin (7/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kegiatan ini merupakan upaya kami dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pasekan. Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat," ujar IPTU Edi Mulyana.

Dalam kegiatan tersebut Petugas patroli standby di titik-titik Strong Point yang telah ditentukan, sebagai langkah antisipasi terhadap potensi gangguan Kamtibmas dan tindak kriminalitas.

Selain itu, kehadiran petugas patroli juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari.

Dalam pelaksanaan patroli ini, petugas Polsek Pasekan juga melaksanakan patroli secara mobile dan dialogis.

Pendekatan dialogis ini dilakukan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas, termasuk tindak kejahatan seperti C-3 (Curat, Curas, Curanmor), premanisme, tawuran, genk motor, serta tindak kriminalitas lainnya.

Lanjut IPTU Edi Mulyana menyampaikan, hasil dari kegiatan patroli ini menunjukkan bahwa situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pasekan dapat dipertahankan dalam kondisi yang aman dan kondusif.

Melalui kerja keras dan upaya nyata dari petugas patroli, diharapkan masyarakat dapat terus merasakan rasa aman dan nyaman dalam beraktivitas di wilayah Kecamatan Pasekan.

Dengan terus melaksanakan kegiatan patroli dan upaya penguatan keamanan, Polsek Pasekan berharap dapat berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat di wilayahnya. Ujar IPTU Edi Mulyana

**ANDRI/HMS RES IMYU**